



CIRのつぶやき



国際理解教育・国際交流・
国際協力・国際観光・多文化・
相互理解と友好を図る



Facebook page :
滝川市国際交流員/Takikawa CIRs

いいね!
押してね😊

2021.11.01 第19号 アメリカの秋の習慣と楽しみ!

私にとっては、アメリカの秋が1番好きな季節です！生まれ育ったニューイングランド地方は鮮やかな紅葉と美味しいリンゴが自慢です。また、ホリデーのハロウィンとサンクスギビングは全米でとても盛り上がります。アメリカに行ってみたいなと思ったら、秋がイチオシです！～ラブ国際交流員～



アメリカの秋といえど？

ニューイングランド地方（アメリカの最北東部）では、10月～11月に紅葉するカエデの木が沢山ありますので、地域外から観光客が見に訪れます。また、冬の終わり・春の始まりにはそのカエデの木々から樹液を取ってメイプルシロップを作ります。



北海道と同様に秋にリンゴを収穫して色々な食べ物・飲み物を作ります。アップルサイダーという濁った無加糖のノンアルコール飲料は大人気です。リンゴジュースと違って、味が濃く少しピリッとした食感があります。また、オレンジとスパイスを混ぜて、寒い日にホットで飲むのが人気です。

パンプキン（丸いオレンジ色のカボチャ）も秋の収穫を代表する昔から大事な植物です。毎年アメリカでは数億キロのパンプキンが育てられます。果肉をピューレしてパンプキンパイを作り、種を焼いて軽食としても食べますが、他にも鑑賞用に使うことが多いです。パンプキン畑に行って好きなものを選ぶのも毎秋の楽しみです。



スポーツファンも秋が大好きです！プロのアメフト、アイスホッケー、バスケの順番で秋にシーズンが始り、10月中にはメジャーリーグ（野球）のプレイオフ及びワールドシリーズが開催されます。

